

Penner para gobernador: comprometido a devolver el sueño americano de la movilidad social

El plan Penner Tax: Ganar-ganar: simple, justo, neutral en cuanto a ingresos

Un impuesto único al consumo para reemplazar todos los impuestos estatales

Aspectos destacados del plan:

- Un único impuesto al consumo del 15% sobre todos los bienes y servicios reemplazará todos los impuestos estatales sobre la renta personal y corporativa, las ventas, la gasolina, las donaciones y el patrimonio
- Estructurado para garantizar que los hogares de bajos ingresos se vean afectados positivamente mediante la creación de un pre-bate anual diseñado para compensar mejor cualquier impacto potencial de este impuesto al consumo.
- Introducir gradualmente con cuidado los desencadenantes de ingresos para que los servicios estatales y locales permanezcan totalmente financiados.

California en crisis

California se clasifica constantemente en la parte inferior de todos los estados en cuanto a política fiscal. Durante cinco años consecutivos, California ha ocupado el último lugar en la nación en Net Migration, lo que significa que las empresas y los contribuyentes eligen residir en cualquier lugar menos en California. El estado está desesperado por un sistema tributario que sea simple, justo, que pueda financiar las necesidades de nuestro estado y que esté diseñado para estimular el crecimiento económico. Con la adopción del Plan Fiscal Penner, The Tax Foundation, que clasifica a todos los estados por política fiscal, llevaría a California al tercer lugar en la nación, una clasificación que seguramente será una señal para los dueños de negocios de que California ahora está abierta para los negocios.

Con un impuesto claro, todos pueden planificar el futuro con confianza y oportunidad.

Beneficios del plan: inspiración, equidad, simplicidad, transparencia y abundancia

Este sistema tributario está diseñado para inspirar y recompensar la ambición, el trabajo duro y el éxito, no para castigar o vilipendiar estos ideales estadounidenses básicos. Con el espíritu de proteger la propiedad privada, los ciudadanos se quedarán con cada dólar que ganen y solo



pagarán impuestos sobre lo que elijan gastar. La pregunta de a qué cantidad de propiedad personal tiene derecho el gobierno finalmente será respondida en California: CERO.

Una sola tasa impositiva baja sin impuestos estatales sobre la renta, los ahorros o la inversión envía un mensaje poderoso. Les dice a los trabajadores y empresas que California está abierta para los negocios.

El Plan de Impuestos Penner recompensará el trabajo duro, agilizará el papeleo y los costos de cumplimiento, y hará que California sea competitiva para nuevas empresas de todo tipo. Hemos visto a otros estados hacer crecer sus economías a expensas de California. ¡Ya no más! Con este plan como pieza central de mi Plan Penner más amplio, me aseguraré de que California vuelva a estar en la cima de los estados más deseables para vivir, trabajar y criar familias.

Es importante destacar que el Plan de Impuestos Penner está cuidadosamente diseñado para garantizar que sea neutral en el peor de los casos y probablemente positivo en cuanto a ingresos. Esto significa que todas las necesidades de nuestro estado estarán bien financiadas, incluidos nuestros compromisos con los jubilados, un amplio gasto para garantizar que nuestro sistema de educación pública sea de clase mundial y que nuestra infraestructura y sistemas de seguridad sean los mejores de su clase. De hecho, esperamos que el atractivo de este plan atraiga a muchas empresas y ciudadanos nuevos a California, aumentando así los ingresos de nuestro gobierno y permitiendo un compromiso aún mayor con el funcionamiento de nuestro estado.

El sistema tributario actual de California, un modelo roto que es un mosaico confuso de impuestos sobre la renta, la gasolina, las ganancias de capital, las ventas y la herencia, carga a las familias y las empresas al tiempo que produce ingresos poco confiables. El Plan de Impuestos Penner reemplaza esta estructura rota con un solo impuesto al consumo en todo el estado. Recaudado en el punto de venta y similar a un impuesto al valor agregado, garantiza la equidad al evitar la doble imposición a medida que los bienes y servicios se mueven a través de la producción.

Durante demasiado tiempo, el sistema tributario roto de California ha castigado a nuestros residentes más vulnerables, manteniendo bajos los salarios y aumentando los costos y dificultando que las familias salgan adelante. El Plan de Impuestos Penner cambia eso. Brindando protección a las familias que más lo necesitan, las familias que ganan en o por debajo de la línea de pobreza recibirán un cheque anual que se aproximará al 15% de sus ingresos anuales. Estos beneficios se eliminarán gradualmente hasta obtener ingresos familiares de \$100,000 por año. Este sistema más simple y justo alivia la carga de los



californianos que luchan y abre la puerta para que todos tengan éxito. ¡Y el Plan de Impuestos Penner reducirá los impuestos a la gasolina en casi un 40%!

Finalmente, California pondrá a los californianos en primer lugar. El Plan de Impuestos Penner se introducirá gradualmente

Lo introduciremos cuidadosamente, con puntos de referencia claros que guíen cada paso. En el primer año, los impuestos antiguos se reducirán a la mitad. En el segundo año, a medida que se alcancen los puntos de referencia de ingresos, los impuestos se reducirán a la mitad una vez más. Para el tercer año, el sistema estará completamente transitado, reemplazando un sistema roto por uno que sea más justo, más simple y construido para levantar a todos los californianos.

De acuerdo con el profundo compromiso de mi administración con la transparencia, publicaremos recibos mensuales para que el público pueda ver el funcionamiento del sistema. Utilizaremos un moderno sistema de presentación electrónica con remesas trimestrales, facturas estándar y reglas de auditoría claras, con el proceso de auditoría supervisado por nuestra Junta Estatal de Impuestos de Franquicias existente, que ahora auditará los gastos en lugar de los ingresos para garantizar el cumplimiento.

###